

Gemeindewahlen vom 15. April 2018

In den Gemeinderat



Matthias Hauser

Maria-Grazia Rainone Strässler

Peter Merkt

Matthias Hauser, als Präsident, bisher

Gemeinderat und Gemeindepräsident seit 2014, Hüntwanger mit Jahrgang 1973, zwei Kinder, Sekundarlehrer, Wirtschaftsmatur, Kantonsrat seit 2003 (Bildungs- und bis 2014 Finanzkommission), Präsident SVP Bezirk Bülach. Kennt wichtige Dossiers, wie z.B. Kies, seit Jahren und nützt dies und die politische Erfahrung für eine starke Vertretung der Gemeinde.

Maria-Grazia Rainone Strässler, neu

Seit 18 Jahren in Hüntwangen, Jahrgang 1967, Kauffrau, leitet seit 19 Jahren eine eigene Personalvermittlungsfirma, nachdem sie zuvor als Personal- und Kundenberaterin für eine Grossbank tätig war. Sie arbeitet gern mit Menschen und bildete sich als Beraterin im psychosozialen Bereich weiter. Soziale Gesundheit und Integration sind ihr wichtige Anliegen in einer Gemeinde.

Peter Merkt, neu

Bisher Präsident der Rechnungsprüfungskommission (seit 2014, Mitglied seit 2002), Hüntwanger mit Jahrgang 1964, verheiratet, drei Kinder. Bankangestellter. Ehemaliger Präsident des Turnvereins, Laufsportler, aktives Mitglied in Männerriege und Weinbauverein. Funktionär in der Regionenleitung des Glatt-, Limmattal- und Stadt Zürich Turnverband. Hervorragend vernetzt, ein starker Fürsprecher für die Vereins- und Dorfkultur.

In die RPK

Roland Schmid, Martin Pfenninger

Alexandra Pfister

In die Schulpflege

Patric Gross, Sascha Kägi

